

Belle-Isle-en-Terre

Un camp médiéval prend ses quartiers au collège



Un groupe de collégiens s'est initié aux techniques de la forge.

Lundi après-midi, la compagnie Amzer Gozh a installé son camp médiéval au collège du Prat-Eles. Dans le cadre d'un enseignement pratique interdisciplinaire, les élèves de 5^e travaillent sur le Moyen Âge avec leurs professeurs de latin, Laure-Marie Cesbron, et d'histoire, Pierre-Olivier Giry.

Les deux enseignants et Gwen-aëlle Evano, documentaliste, ont fait appel à la compagnie Amzer Gozh,

spécialisée dans les reconstitutions médiévales.

Les élèves, par petits groupes, ont participé à plusieurs ateliers : contes et musique, forge, lancer de haches et de couteaux et initiation au combat au bâton.

Ils ont également découvert la vie sur le campement et l'armement de cette époque, avant d'assister à une démonstration de combat à l'épée.